~ 新しい コロナウイルスが うつった人が 急に 増えています ~ しゅん おなさまへの よッセージ

ふじさわしちょう すずきっねお 藤沢市長の 鈴木恒夫です。

きんきゅうじたいせんげん 緊急事態宣言 〈生活が あぶない時に 出してからも お知らせ〉 大切な を かながわけん 神奈川県で 増えています。外に ひと ひと 出る 人が デルタ株の うつりやすい 新しい ぁたら ころなういるす 新 しいコロナウイルスが えいきょう ういるす 影響で ウイルスの りゆう 理由だと思っています。 増えた がつここのか ふじさわし いちばんおお 藤沢市では 8月9日に 今までで 一番多い cん btb ころなういるす 96人が 新しい コロナウイルスが うつりまし びょういん ほけんじょ た。保健所や病院が大変になり、怪我や ちりょう 病気で 治療を 受けられなくなる かもしれませ じょうきょう ん。藤沢市を そのような 状況に しては いけ ません。

ででででいます。 と 次の 場所を 閉めます。

- えのしまいわや 江の島岩屋
- き to えるこっきんぐえん ・サムエルコッキング苑
- しょうなんかいがん え しま ちゅうしゃじょう 湘南海岸や江の島の駐車場

かいすいよくじょうくみあい つぎ ばしょ し 海水浴場組合は 次の 場所を 閉めます。

* 海水浴場 (8月16日から)

っぎ ばしょ ちょくせつ あ あんない 次の 場所では 直接 会って 案内を しません。

- ふじさわしかんこうせんたーあんないじょ ・藤沢市観光センター案内所
- かたせえ しまかんこうあんないじょ 片瀬江の島観光案内所

今 あなたが 人が たくさんいるところに 行 くことは とても 危ないです。

でるたかぶ 新しいウイルスは、今までの 2倍 新しいウイルエンザウイルスの 3倍うつりやすく インフルエンザウイルスの 3倍うつりやすいそうです。人と 会うことで いつでもどこでも うつる 可能性があります。

カ く ち ん ちゅうしゃ さいいじょう ひと き そ ワクチンの 注射は 65歳以上の人や 基礎 あなたが 新しいコロナウイルスに うつらない かくにん 必要な時 以外は 外に 出ないなど 次 のことを もう一度 確認してください。

- ・手をよく 洗ってください。
- ・生活のために 必要な時 以外は 外に 出ないで ください。
- ・お店で 食事をする時は 静かに 食べて 人と かいわ 会話を する時は マスクをしてください。

今 新しいコロナウイルスが うつる人が これ までで 一番 増えています。藤沢の みんなで またら ころなういるす きき 新しいコロナウイルスの危機を 乗り越えましょう。

2021年(令和3年) 8月13日

すずき つねお

なじさわしちょう 藤沢市長 **鈴木旭夫**